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Salzano (VE): nell'Oasi Lycaena per scoprire le piante che depurano

l'acqua
LINK: https://www.rainews.it/tgr/veneto/video/2025/02/salzano-venezia-oasi-lycaena-per-scoprire-le-piante-che-depurano-acqua-f02d846d-f094-4326-93... 

Salzano (VE): nell 'Oasi
Lycaena per scoprire le
piante che depurano l'acqua
È una delle aree particolari
gest ite dai consorzi  di
bonifica, che nell'occasione
hanno organizzato delle
iniziative per riscoprirle
02/02/2025 Dario Giordo e
P a o l o  C o l o m b a t t i ,
mon tagg i o  d i  And rea
Giorgio Punto di incontro tra
terra e acqua  Sono 52 le
zone umide realizzate e
gest ite dai consorzi  di
bonifica del Veneto: un
totale di  433 ettar i  di
superficie al servizio dei
cittadini, della fauna e della
vegetazione, in simbiosi con
l'acqua. Molte si trovano al
confine fra le province di
Venezia, Padova e Treviso,
come quella nell'ex sedime
dell'idrovia Padova-Venezia,
realizzata dal Consorzio di
Bonifica Bacchiglione, o
l'oasi Lycaena a Salzano
(Venezia), la più grande
della zona coi suoi 60 ettari,
20 dei quali sottoposti a
interventi di riqualificazione
da parte del Consorzio
Acque Risorgive del Veneto
Aree preziose sotto diversi

aspetti Uno studio dell'Anbi
regionale, l'associazione dei
consorzi di bonifica, con
Regione ed Etifor, ente
dell'università di Padova, ha
stimato in quasi 14 milioni
di euro l'anno il valore delle
attività di fitodepurazione
svolte in queste zone,
mentre ammonta a 143
mil ioni l 'anno i l  valore
ecologico delle zone come
habitat di biodiversità. Ma
c'è un valore aggiunto: la
possibilità di usare queste
acque come invasi L'utilità
della fitodepurazione La
pulizia tramite piante delle
acque delle aree umide è
fondamentale anche per
l'intera laguna veneziana.
Nel servizio le interviste a
C a r l o  B e n d o r i c c h i o ,
direttore generale Consorzio
acque risorgive Veneto.
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Prossimi Video

Cronaca

Vicenza, Carabinieri liberano capriolo bloccato in una rete

00:01:33 MIN  |  19 MINUTI FA

Cronaca

Giornata bambini, Papa: aborto è omicidio, recide speranza

00:00:42 MIN  |  47 MINUTI FA

Cronaca

Italiano aggredito in Spagna, fermato un 25enne

00:01:07 MIN  |  58 MINUTI FA

Cronaca

Immigrazione clandestina: 36 arresti in Campania

00:00:43 MIN  |  1  ORA FA

Cronaca

Giornata bambini, Papa: troppi muoiono da migranti nel mare

00:00:37 MIN  |  1  ORA FA

Cronaca

Giornata bambini, Papa: non accettabile muoiano sotto bombe

00:00:41 MIN  |  2 ORE FA

NEWS · CRONACA

Giornata delle "zone umide", parchi Anbi aperti in Veneto
00:02:09 MIN | 18 ore fa

Mi piace Condividi

Cerca nel catalogo video

dei processi di nitrificazione e denitrificazione che consentono di

03/02/25, 12:40 Giornata delle "zone umide", parchi Anbi aperti in Veneto | Video Sky

https://video.sky.it/news/cronaca/video/giornata-delle-zone-umide-parchi-anbi-aperti-in-veneto-985148 1/3
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Consorzio di bonifica Bacchiglione, Silvano Bugno eletto Presidente

LINK: https://www.padovaoggi.it/economia/consorzio-bonifica-bacchiglione-silvano-bugno-eletto-presidente.html 

Conso r z i o  d i  bon i f i c a
Bacchiglione, Silvano Bugno
e l e t t o  P r e s i d e n t e
Riconfermati nel Consiglio
di amministrazione Valter
Gobbo e Matteo Rango, new
entry per Loris Schiavon
Redazione 02 febbraio 2025
16:28 Il nuvo Cda Eletto il
nuovo  P res i den te  de l
Conso r z i o  d i  bon i f i c a
Bacchiglione: è Silvano
Bugno di Coldiretti Venezia.
L'Assemblea, riunitasi ieri
sera, ha eletto anche gli
a l t r i  c o m p o n e n t i  d e l
C o n s i g l i o  d i
a m m i n i s t r a z i o n e :  i l
Vicepresidente e i  due
consiglieri che guideranno il
Consorzio Bacchiglione per
il quinquennio 2025 - 2029
nella gestione e tutela della
sicurezza idraulica dei 39
Comuni del comprensorio. 
I  v e n t i  c o m p o n e n t i
dell'Assemblea eletti nelle
votazioni dello scorso 15
dicembre, insieme ai tre
rappresentanti dei Sindaci
d e i  3 9  C o m u n i ,  a i
rappresentanti provinciali e
al rappresentante della
Regione Veneto hanno
n o m i n a t o  i l  n u o v o

Presidente e i consiglieri
che faranno parte del nuovo
C o n s i g l i o  d i
amministrazione. Silvano
Bugno è il nuovo Presidente
che guiderà il Consorzio di
bonifica Bacchiglione per il
prossimo quinquennio. Gli
a l t r i  membr i  e l e t t i  e
chiamati a far parte del
C o n s i g l i o  d i
amministrazione sono volti
g i à  n o t i  a l l ' i n t e r n o
dell'Assemblea consortile e
sono Valer Gobbo, che
r i cop r i r à  l a  ca r i ca  d i
Vicepresidente, Matteo
Rango e Loris Schiavon.
«Quello che chiedo alla
nuova amministrazione
s o n o  c i n q u e  a n n i  d i
proposte e di progetti per
migliorare il territorio. Mi
a u s p i c o  l a  m a s s i m a
collaborazione e sostegno
da  par te  d i  tu t t i  pe r
pe r segu i r e  l ' ob i e t t i vo
comune di migliorare e
gestire in maniera efficiente
il nostro territorio. Raccolgo
c o n  i m p e g n o  e
soddisfazione il testimone
del Presidente uscente
Pao l o  Fe r r a re s so  che
ringrazio, e mi impegnerò

per  por ta re  avant i  l a
sinergia che si è creata con
i Sindaci dei 39 comuni e gli
altri Enti che operano per la
salvaguardia dell'ambiente,
perché grazie a questa
co l laboraz ione è stato
percepito il valore di questo
Ente - afferma Si lvano
Bugno,  Pres idente de l
Conso r z i o  d i  bon i f i c a
Bacchiglione-. Sono molto
soddisfatto e onorato di
ricoprire la presidenza di
questo Ente, credo che se
siamo qui oggi a lavorare e
impegna r c i  è  p e r c h é
abbiamo a cuore questo
territorio. In questi anni
abbiamo lavorato tanto,
abbiamo dato una nuova
i den t i t à  a l  Conso r z i o
Bacchiglione, e credo sia
doveroso continuare a dare
risposte al territorio e alle
sue criticità. Il lavoro che ci
aspetta è molto, infatti
voglio partire subito con la
f o r m a z i o n e  d e l l e
Commissioni per iniziare
subito a stilare una lista di
interventi da realizzare. Un
altro obiettivo che vorrei
raggiungere è sicuramente
quello di far conoscere
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sempre di più la realtà dei
Consorzi di bonifica e la loro
importanza ai cittadini,
p e r c h é  s i a n o  p i ù
consapevol i  del  nostro
ruolo». Il Sindaco di Fossò,
A l b e r t o  B a r a t t o ,
recentemente eletto come
Presidente della Consulta
de i  S indac i  en t ra  ne l
C o n s i g l i o  d i
amministrazione assieme
alle due figure nominate
dalla Regione del Veneto, il
Rappresentante Regionale
Stefano Tromboni e il nuovo
revisore dei conti Ruggero
Bellato. © Riproduzione
riservata
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Federico Zanchin eletto nuovo presidente di Acque Risorgive

LINK: https://www.padovaoggi.it/economia/federico-zanchin-eletto-nuovo-presidente-acque-risorgive.html 

Federico Zanchin eletto
nuovo presidente di Acque
R i s o r g i v e  E l e t t o
d a l l ' a s s e m b l e a  d e l
Conso r z i o  d i  bon i f i c a
insieme agli altri membri
del Cda per il mandato
2025-2029 Redazione 02
febbraio 2025 14:19 Nuova
Cda, da sinistra a destra:
Andrea Frasson, Tiziana
Pradolini (rapp. Regionale in
C d A ) ,  S i l v a n o  B o r i l e
(vicepresidente), Federico
Zanch in  ( P res i den te ) ,
D a v i d e  B o r t o l a t o
( P r e s i d e n t e  C o n s u l t a
S indac i )  e  Sebast iano
Cassandro Investire sulla
s icurezza idraul ica del
territorio, garantire agli
agr ico l tor i  l 'acqua per
l ' i r r i g a z i o n e ,  p o r r e
un'attenzione costante al
clima che cambia. Sono
queste le priorità del nuovo
p r e s i d e n t e  d i  A c q u e
Risorgive, Federico Zanchin,
eletto ieri dall'assemblea
r i u n i t a s i  a  M e s t r e .
Settantunenne di Santa
Giustina in Colle, comune
padovano di cui è stato
anche sindaco, Zanchin è
all'interno degli organismi di

r a p p r e s e n t a n z a  d e l
Consorzio di bonifica fin dal
2 0 1 0 .  P r i m a  c o m e
rappresentante dei Sindaci
in Assemblea, poi come
m e m b r o  e l e t t i v o  n e i
mandati 2015-2019 e 2020-
2024. Il suo mandato si
pone in continuità con
l 'u l t imo  pres ieduto da
Francesco Cazzaro, eletto
t r a  i  c o m p o n e n t i
de l l ' A s semb l ea .  Ne l l a
riunione l'Assemblea ha
eletto come vicepresidente
Silvano Borile, di Dolo. Per
l u i  s i  t r a t t a  d i  u n a
riconferma. Eletti come
membri del Consiglio di
amministrazione anche
Andrea Frasson, di Mirano,
che nel mandato 2010-2014
era stato vicepresidente, e
nei due successivi membro
d e l l ' A s s e m b l e a ,  e
Sebastiano Cassandro, di
M i ra ,  r i con fe rmato .  A
completare il Cda di Acque
Risorgive, per il mandato
2 0 2 5 - 2 0 2 9 ,  T i z i a n a
Pradolini, nominata dalla
Regione del Veneto, Davide
Borto lato,  s indaco de l
Comune di Mogliano Veneto
e presidente della Consulta

d e i  S i n d a c i .  T e d d y
Cavinato, invece, è stato
nominato Revisore dei
c o n t i .   « R i n g r a z i o
l'assemblea per la fiducia
che mi  ha d imostrato
eleggendomi alla carica di
p r e s i d e n t e  d i  A c q u e
Risorgive, consorzio che
conosco bene per aver
svolto già in passato ruoli
elettivi . È per me un onore
p o t e r  r a p p r e s e n t a r e
un ' i s t i t u z i one  che  ha
dimostrato in questi anni di
s a p e r  b e n  o p e r a r e
nell'interesse dei suoi quasi
300  m i l a  conso r z i a t i ,
d i v en t ando  anche  un
modello sullo scenario della
moderna attività di bonifica.
Tante sono ancora le cose
da  fa re ,  l e  opere  da
completare  e  avv iare .
F o n d a m e n t a l e  s a r à
coinvolgere l'assemblea e
proseguire nel proficuo
rapporto di collaborazione
con i sindaci dei 52 comuni
del comprensorio», ha detto
Zanchin dopo la nomina. 
C o n  q u e s t o  u l t i m o
passaggio, si completa la
procedura di rinnovo della
governance del Consorzio di
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bonifica, iniziata con il voto
de l  15 d icembre.  Ora
l'assemblea risulta così
composta: Danila Andretta,
Roberto Betto, Si lvano
B o r i l e ,  S e b a s t i a n o
Cassandro ,  F rancesco
Cazzaro, Samuele Checchin,
Andrea Frasson, Federico
Gallo, Gianni Gasparini,
L i v i o  Lu i se ,  A rmando
M a r c o n ,  P i e r l u i g i
Michieletto, Silvano Niero,
Lionello Pellizzer, Giorgio
Romanin Jacur, Samuele
Salvalaggio, Emilio Simeoni,
Luciano Toniolo, Massimo
Tuzzato e Federico Zanchin
(eletti); Giovanni Battista
Ristori rappresentante della
Regione Veneto; Eleonora
Mosco rappresentante della
P r o v i n c i a  d i  P a d o v a ,
Sebas t iano  Sar to re t to
r a p p r e s e n t a n t e  d e l l a
P r o v i n c i a  d i  T r e v i s o ,
R i c c a r d o  B r u n e l l o
rappresentante della Città
Metropolitana di Venezia;
rappresentanti dei comuni il
cui territorio ricade nel
comprensorio del Consorzio,
M a r c o  S c h i e s a r o ,
s indaco  di  Cadoneghe,
Tiziano Baggio, sindaco di
Mirano e Claudio Grosso,
sindaco di Quarto d'Altino.
© Riproduzione riservata
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2 febbraio, Giornata mondiale delle zone umide, i Consorzi di
bonifica del Veneto richiamano l'attenzione su un patrimonio

ambientale quantificabile anche economicamente
LINK: https://argav.wordpress.com/2025/02/01/2-febbraio-giornata-mondiale-delle-zone-umide-i-consorzi-di-bonifica-del-veneto-richiamano-lattenzion... 

2  f e bb r a i o ,  G i o r n a t a
mondiale delle zone umide,
i Consorzi di bonifica del
V e n e t o  r i c h i a m a n o
l ' a t t e n z i o n e  s u  u n
patr imonio ambienta le
q u a n t i f i c a b i l e
anche economicamente
Posted on 1 febbraio 2025
by argav Sono 52 le zone
umide  con  f i na l i t à  d i
fitodepurazione realizzate,
gestite e tenute in efficienza
dai Consorzi di bonifica del
Veneto, un totale di 433
e t t a r i  d i  s u p e r f i c i e
regionale a servizio dei
cittadini, della fauna e della
vegetaz ione in stret ta
s i m b i o s i  c o n
l ' a c q u a .   L a   G i o r n a t a
Mondiale delle Zone Umide,
che si celebra il 2 febbraio,
è dunque occasione per
ANBI Veneto, l'associazione
che rappresenta gl i  11
C o n s o r z i  d i  B o n i f i c a
regionali, di richiamare
l 'at tenz ione su questo
patr imonio di ambienti
d ' a cqua ,  d i s t r i bu i t i  a
macchia di leopardo sul
tutto il territorio regionale,
c h e  n e l  c o n c r e t o

testimoniano le competenze
ambientali che il sistema
dei consorzi sta sviluppando
a f ianco del le storiche
m i s s i o n i  l e g a t e  a l l a
sicurezza idraulica e alla
gest ione de l la  r i sorsa
irrigua, con visite a zone
umide organizzate da l
Conso rz i o  d i  Bon i f i ca
Bacchiglione, dal Consorzio
di Bonifica Acque Risorgive
e dal  Consorz io Adige
Euganeo, info nei siti e
canali social dei consorzi. Le
funzioni svolte dalle zone
umide Svolgono funzioni di
f i t o d e p u r a z i o n e
(dis inquinamento del le
acque tramite p iante),
costituiscono habitat ideale
pe r  spec i e  an ima l i  e
vegetali, sono preziose per
la sicurezza idraulica di
campagne e centri abitati,
ta lvo l ta rappresentano
invasi per l'agricoltura. Le
dimensioni sono le più
d isparate:  mol te  zone
u m i d e  n o n  a r r i v a n o
all'ettaro e fungono spesso
da compensazione idraulica
e ambientale a importanti
infrastrutture viarie; altre,

estese decine di ettari, sono
veri e propri parchi. In ogni
caso imprez ios isco un
territorio e caratterizzano il
paesaggio. I servizi offerti
dalle zone umide I servizi
c he  gene rano  pe r  l a
c o l l e t t i v i t à  s o n o
concretamente stimabili dal
punto di vista economico.
Uno studio pubblicato nel
2024 da ANBI Veneto,
Regione del Veneto ed
Etifor, spinoff dell'Università
degli Studi di Padova, sul
v a l o r e  d e i  s e r v i z i
ecosistemici derivanti dalla
risorsa che scorre nei canali
e nei  f iumi gest i t i  dai
Consorzi di Bonifica, ha
stimato in 13.854.667 euro
l'anno il valore delle attività
di fitodepurazione svolte da
ques t e  z one ,  men t r e
ammonta a 143.504.299
euro  l ' anno  i l  va l o re
ecologico delle zone come
h a b i t a t  d i
biodiversità. 'Nella corsa
a l l 'adattamento e a l la
mitigazione degli effetti del
cambiamento climatico la
realizzazione e gestione di
aree umide è fondamentale

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

01/02/2025 07:02
Sito Web wqewqe

34ANBI VENETO. -  Rassegna Stampa 03/02/2025 - 03/02/2025



per la sicurezza idraulica, la
tutela della biodiversità e la
salvaguardia della qualità
del le acque - spiega i l
presidente di ANBI Veneto
Francesco Cazzaro -  è
tuttavia un'az ione che
richiede adeguate dotazioni
finanziare. Molte di queste
aree, per esempio, sono
state realizzate dalla Legge
Speciale per la Salvaguardia
di Venezia e del la sua
Laguna che riteniamo vada
rif inanziata con risorse
adeguate'. È proprio tra le
province di Venezia, Padova
e Treviso, territorio solcato
da fiumi che si versano
nella laguna Veneta, che è
stata realizzata gran parte
di queste zone umide. La
c o n n e s s a  a t t i v i t à  d i
fitodepurazione, infatti, va a
supporto del fragile habitat
lagunare e molte di queste
z o n e  u m i d e  n o n
esisterebbero senza la
Legge Spec ia le  per  la
Salvaguardia di Venezia e
della sua Laguna. Fonte:
se rv i z i o  s t ampa  Anb i
Vene to
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Conferma per Branco e la squadra

LINK: https://www.polesine24.it/cronaca/2025/02/01/news/conferma-per-branco-e-la-squadra-318184/ 

Conferma per Branco e la
squadra Il cda è composto
dal presidente e da Lauro
Ba l lan i ,  Marco  Bar i  e
Massimo Patergnani Web
R e d a z i o n e  E m a i l :
r e d a z i o n e . r o @ l a v o c e -
nuova. i t  01.02.2025 -
21:33 Il cda è composto dal
presidente e da Lauro
Ba l lan i ,  Marco  Bar i  e
M a s s i m o  P a t e r g n a n i
Roberto Branco confermato
a l l a  p r e s i d e n z a  d e l
consorzio di bonifica Adige
Po, e confermata anche la
squadra .  S i  è  t enu ta
venerdì scorso, in sala
Arzenton del palazzetto
Campagne vecchie di piazza
Garibaldi, la prima seduta
del la nuova assemblea
consorziale, dopo il rinnovo
delle cariche elettive del 15
dicembre scorso. All'ordine
del giorno della mattinata
c'era l'elezione del nuovo
consiglio di amministrazione
dell'ente, costituito da 4
consiglieri scelti fra gli
amministratori eletti, e la
nomina delle cariche di
p r e s i d e n t e  e  d i
vicepresidente dell'ente.
Presenti i 20 consiglieri, i 3
sindaci e i rappresentanti

delle province, oltre al
direttore generale Marco
Volpin. La seduta è stata
presieduta, dal consigliere
che aveva ottenuto più
preferenze alle elezioni,
Dario Rizzato. Quindi la
vo taz i one  a  s c ru t i n i o
segreto dei quattro membri
del cda e a seguire, fra
questi, i consiglieri hanno
votato per assegnare la
carica della presidenza e
della vicepresidenza. Il
r i su l tato de l le  nomine
conferma la fiducia riposta
ne l l a  squadra  che  ha
guidato l'ente nello scorso
mandato quinquennale. Il
consiglio di amministrazione
è quindi composto da Lauro
Ballani, Marco Bari, Roberto
B r a n c o  e  M a s s i m o
Patergnani, presidente è
stato riconfermato Roberto
Branco e vicepresidente
Ballani. I consiglieri hanno
ringraziato per la fiducia
sottolineando le importanti
sfide che dovranno essere
a f f r on t a t e  ne l  nuovo
mandato. I l  presidente
Branco ha spiegato che la
r i c o n f e r m a  ' p e r  m e
rappresenta una concreta
d i m o s t r a z i o n e  d i

a p p r e z z a m e n t o  n e i
confronti del lavoro svolto
nei cinque anni trascorsi, in
continuità con gli obiettivi
strategici che vogliamo
raggiungere in  questo
n u o v o  m a n d a t o ' .  U n
p r o g r a m m a  v a s t o  e
dettagliato il cui focus è
'portare l 'ente a degl i
s t a n d a r d  q u a l i t a t i v i
adeguati ad un' idea di
futuro in linea coi tempi'. Le
paro le  d ' o rd ine  sono:
'Efficienza, organizzazione,
programmazione, presenza
e  c o m u n i c a z i o n e '  e ,
sottolinea Branco, 'questo
non è un libro dei sogni ma
la proposta di obiettivi
perseguibili e raggiungibili,
seppur ambiziosi, con la
fo rza  d i  una  squadra
c o m p a t t a ,  r i c c a  d i
ammin i s t ra to r i  che  s i
faranno attenti portavoce
delle esigenze del territorio
e di rappresentanti delle
istituzioni, con i quali è
fondamentale il dialogo ed il
confronto continui, per
arrivare, assieme, a dare
risposte concrete ai più di
80.000 elettori che hanno
scelto noi quale gruppo di
governo e gestione del
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territorio che abitano'.
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Federico Zanchin eletto nuovo presidente di Acque Risorgive

LINK: https://www.trevisotoday.it/economia/acque-risorgive-cda-2025.html 

Federico Zanchin eletto
nuovo presidente di Acque
Risorgive Eletto giovedì
scorso dall'assemblea del
Conso r z i o  d i  bon i f i c a
insieme agli altri membri
del Cda per il mandato
2025-2029 Redazione 02
febbraio 2025 06:09 Il Cda
di Acque Risorgive Investire
sulla sicurezza idraulica del
territorio, garantire agli
agr ico l tor i  l 'acqua per
l ' i r r i g a z i o n e ,  p o r r e
un'attenzione costante al
clima che cambia. Sono
queste le priorità del nuovo
p r e s i d e n t e  d i  A c q u e
Risorgive, Federico Zanchin,
e l e t t o  g i o v e d ì
s c o r s o d a l l ' a s s e m b l e a
r i u n i t a s i  a  M e s t r e .
Settantunenne di Santa
Giustina in Colle, comune
padovano di cui è stato
anche sindaco, Zanchin è
all'interno degli organismi di
r a p p r e s e n t a n z a  d e l
Consorzio di bonifica fin dal
2 0 1 0 .  P r i m a  c o m e
rappresentante dei Sindaci
in Assemblea, poi come
m e m b r o  e l e t t i v o  n e i
mandati 2015-2019 e 2020-
2024. Il suo mandato si

pone in continuità con
l 'u l t imo  pres ieduto da
Francesco Cazzaro, eletto
t r a  i  c o m p o n e n t i
de l l ' A s semb l ea .  Ne l l a
riunione di ieri l'Assemblea
h a  e l e t t o  c o m e
vicepres idente S i lvano
Borile, di Dolo. Per lui si
tratta di una riconferma.
Eletti come membri del
C o n s i g l i o  d i
amministrazione anche
Andrea Frasson, di Mirano,
che nel mandato 2010-2014
era stato vicepresidente, e
nei due successivi membro
d e l l ' A s s e m b l e a ,  e
Sebastiano Cassandro, di
M i ra ,  r i con fe rmato .  A
completare il Cda di Acque
Risorgive, per il mandato
2 0 2 5 - 2 0 2 9 ,  T i z i a n a
Pradolini, nominata dalla
Regione del Veneto, Davide
Borto lato,  s indaco de l
Comune di Mogliano Veneto
e presidente della Consulta
d e i  S i n d a c i .  T e d d y
Cavinato, invece, è stato
nominato Revisore dei
c o n t i .    « R i n g r a z i o
l'assemblea per la fiducia
che mi  ha d imostrato
eleggendomi alla carica di

p r e s i d e n t e  d i  A c q u e
Risorgive, consorzio che
conosco bene per aver
svolto già in passato ruoli
elettivi . È per me un onore
p o t e r  r a p p r e s e n t a r e
un ' i s t i t u z i one  che  ha
dimostrato in questi anni di
s a p e r  b e n  o p e r a r e
nell'interesse dei suoi quasi
300  m i l a  conso r z i a t i ,
d i v en t ando  anche  un
modello sullo scenario della
moderna attività di bonifica.
Tante sono ancora le cose
da  fa re ,  l e  opere  da
completare  e  avv iare .
F o n d a m e n t a l e  s a r à
coinvolgere l'assemblea e
proseguire nel proficuo
rapporto di collaborazione
con i sindaci dei 52 comuni
del comprensorio» spiega
Zanchin. Con questo ultimo
passaggio, si completa la
procedura di rinnovo della
governance del Consorzio di
bonifica, iniziata con il voto
de l  15 d icembre.  Ora
l'assemblea risulta così
composta: Danila Andretta,
Roberto Betto, Si lvano
B o r i l e ,  S e b a s t i a n o
Cassandro ,  F rancesco
Cazzaro, Samuele Checchin,
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Andrea Frasson, Federico
Gallo, Gianni Gasparini,
L i v i o  Lu i se ,  A rmando
M a r c o n ,  P i e r l u i g i
Michieletto, Silvano Niero,
Lionello Pellizzer, Giorgio
Romanin Jacur, Samuele
Salvalaggio, Emilio Simeoni,
Luciano Toniolo, Massimo
Tuzzato e Federico Zanchin
(eletti); Giovanni Battista
Ristori rappresentante della
Regione Veneto; Eleonora
Mosco rappresentante della
P r o v i n c i a  d i  P a d o v a ,
Sebas t iano  Sar to re t to
r a p p r e s e n t a n t e  d e l l a
P r o v i n c i a  d i  T r e v i s o ,
R i c c a r d o  B r u n e l l o
rappresentante della Città
Metropolitana di Venezia;
rappresentanti dei comuni il
cui territorio ricade nel
comprensorio del Consorzio,
M a r c o  S c h i e s a r o ,
s indaco  di  Cadoneghe,
Tiziano Baggio, sindaco di
Mirano e Claudio Grosso,
sindaco di Quarto d'Altino.
© Riproduzione riservata
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Amedeo Gerolimetto confermato presidente del Consorzio di bonifica

Piave
LINK: https://www.trevisotoday.it/economia/consorzio-bonifica-piave-gerolimetto-1-febbraio-2025.html 

 A m e d e o  G e r o l i m e t t o
confermato presidente del
Consorzio di bonifica Piave
Nel ruolo di vicepresidente,
è stato eletto Domenico
M a r c o l i n  d i
Montebelluna già membro
dell'Assemblea nello scorso
mandato Redazione 01
f ebb r a i o  2025  06 :58
A m e d e o  G e r o l i m e t t o
Amedeo Gerol imetto, è
s t a t o
confermato Presidente dura
nte l'assemblea di oggi, 31
gennaio, per il quinquennio
2 0 2 5 - 2 0 2 9 ,
e l e t t o   V i c e p r e s i d e n t e
D o m e n i c o  M a r c o l i n .
Gerolimetto, ha guidato il
Consorz io  neg l i  u l t imi
cinque anni, con progetti
importanti per la gestione
delle risorse idriche, la
sicurezza ambientale e
l ' i r r i g a z i o n e  i n   9 2
comuni del comprensorio.
Nel ruolo di Vicepresidente,
è stato eletto Domenico
M a r c o l i n  d i
Montebelluna già membro
dell'Assemblea nello scorso
m a n d a t o .  M e n t r e ,  i l
C o n s i g l i o  d i
amministrazione include

f i g u r e  d i  e s p e r i e n z a
c o m e   A l e s s a n d r o
Campigotto di Oderzo, già
nel precedente Consiglio di
amministrazione, e il nuovo
ingresso Giuseppe Facchin
d i  San Po lo  d i  P iave .
Present i  in  Assemblea
i l   rappresentante del la
Regione Nicola Venerandi,
i l   Rappresen tan te  pe r
Provincia di Treviso Claudio
Sartor e i Sindaci eletti
d a l l ' A s s e m b l e a  d e i
Sindaci: Paola Moro sindaco
di Monastier di Treviso,
Ombretta Basso sindaco di
R iese  P io  X  e  Mat t i a
Perencin sindaco di Farra di
Soligo. «Nel ringraziare per
la fiducia rinnovata, sarà
più forte il mio impegno nel
far fronte al cambiamento
c l i m a t i c o  c o n  c u i  c i
confrontiamo ogni giorno in
particolare nell'anno appena
trascorso. Il lavoro del
C o n s o r z i o  P i a v e  è
fondamentale per garantire
l'irrigazione e la sicurezza
idraulica, la manutenzione
d i  u n  t e r r i t o r i o  c h e
c o m p r e n d e  b e n  9 2
comuni»  ha d ich iarato
Amedeo Gerolimetto. ©
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Acqua di Marca esce per protesta alla prima assemblea del

Consorzio di bonifica Piave
LINK: https://www.oggitreviso.it/acqua-di-marca-esce-protesta-alla-prima-assemblea-del-consorzio-di-bonifica-piave-au23291-348975 

Acqua di Marca esce per
p r o t e s t a  a l l a  p r i m a
assemblea del Consorzio di
bonifica Piave I consiglieri
della lista d'opposizione
hanno lasciato l'aula al
momento del  voto del
nuovo CdA e del presidente
01/02/2025 07:15 | Ingrid
Feltrin Jefwa | 01/02/2025
07:15 | Ingrid Feltrin Jefwa
|     MONTEBELLUNA - La
lista di minoranza Acqua di
M a r c a ,  i n  s e n o
all'assemblea del Consorzio
di bonifica Piave, che ha
ottenuto oltre il 30% dei
voti ha da subito messo le
cose in chiaro. Ieri mattina
quando s i  è r iunita in
c o n s i g l i o  l a  n u o v a
assemblea degli eletti: "Una
volta convalidati i candidati
e in seguito alla proposta
dei 4 nomi per i l  CdA,
v e n u t a  d a  a c c o r d i
precedenti, noi abbiamo
letto le nostre dichiarazioni
di voto e - ha spiegato il
consigliere Nicola Albanese
- siamo usciti dall'aula in
segno di non condivisione.
Al momento saremo in
o p p o s i z i o n e ,  e  s a r à
un'opposizione sicuramente

costruttiva, e saremo vigili
sull'operato, consapevoli
che all'interno ci sono già
delle divisioni perché ad
esempio sul vice presidente
non c'è stata unità". Ed
ecco il contenuto integrale
della dichiarazione di voto
della lista Acqua di Marca
letta dai consiglieri: Nicola
A l b a n e s e ,  A n d r e a
Z a m p r o g n o ,  A n d r e a
Poloniato, Davide Rosin,
Fabio Marcon e Mario Merlo.
"Acqua di Marca nasce dalla
vo lontà d i  un gruppo,
composto soprattutto da
agricoltori e cittadini che
hanno deciso di candidarsi
per riportare la democrazia
all'interno del consorzio di
bonifica Piave. Ricordo che
la passata tornata elettorale
sostanzialmente è stata una
nomina, perché a fronte di
20 consiglieri da eleggere si
è presentata una sola lista
c o n  2 1  n o m i  t u t t i
a p p a r t e n e n t i
esc lus ivamente  a l le  3
associazioni di categoria
agricole. Anche in occasione
di queste elezioni del 15
d i c e m b r e  s i  s t a v a
ripetendola medesima cosa.

Abbiamo chiesto alle varie
associazioni di fare una
unica lista ma allargata al
massimo dei  candidat i
possibili cioè 40, senza mai
mettere veti su nessuno,
m a  l a s c i a n d o
democraticamente la scelta
agli elettori come si fa
sol itamente in tutte le
elezioni. La risposta è stata
negativa da parte delle
associazioni di categoria.
Ricordo inoltre che questa
lista ha ottenuto oltre il
30% dei vot i  espressi,
suddivisi equamente nelle
tre fascia di appartenenza.
Nonostante ciò il gruppo di
Acqua di Marca abbia dato
la disponibilità a partecipare
alla gestione del consorzio,
attraverso la presenza di
nostri rappresentanti nel
CdA, senza mettere veti a
nessuno, abbiamo solo
ricevuto risposte negative e
veti nei confronti dei nostri
candidati. Però rimaniamo
sempre disponibili a dare il
nostro contributo, perché di
una cosa siamo certi, il
Consorz io  è  d i  tut t i  i
contribuenti. Siamo convinti
che questo modo di gestire
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 i l  C on so r z i o  non  s i a
costruttivo. Con fattiva
collaborazione perché lo
ribadiamo il Consorzio Piave
è di tutti i contribuenti e le
p rob l ema t i che  che  c i
troveremo da affrontare
sono talmente vaste, si
pens i  a l  cambiamento
climatico, alla sicurezza
Idraulica, alla siccità, al
rinnovo delle concessioni, al
deflusso ecologico e alla
fondamentale ricerca dei
finanziamenti per eseguire
le opere strutturali che il
territorio necessita. Quindi
nella votazione del CDA,
nell'elezione del presidente
e del vicepresidente non
p a r t e c i p e r e m o  a l l a
votazione". Leggi anche:
Gerolimetto confermato
presidente del Consorzio di
bon i f i c a  P i ave  pe r  i l
quinquennio 2025-2029     
   01/02/2025 07:15 |
modificato il: 01/02/2025
07:36 Ingrid Feltrin Jefwa
SEGUIMI SU:

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

01/02/2025 00:02
Sito Web

61ANBI VENETO. -  Rassegna Stampa 03/02/2025 - 03/02/2025



 
Quasi cinque milioni per l'acquedotto di Colle Umberto, Cordignano e

Orsago
LINK: https://www.oggitreviso.it/quasi-cinque-milioni-lacquedotto-di-colle-umberto-cordignano-orsago-au21-349026 

Quasi cinque milioni per
l ' a cquedo t t o  d i  Co l l e
Umberto, Cordignano e
O r sago  R i gua rde rà  i l
risanamento di oltre 4 km e
mezzo di condotta idrica
0 1 / 0 2 / 2 0 2 5  1 2 : 0 5  |
G i a nand r e a  Ro r a t o  |
0 1 / 0 2 / 2 0 2 5  1 2 : 0 5  |
Gianandrea Rorato |    
COLLE  UMBERTO -  S i
estende per oltre 4 km e
mezzo la condotta idrica
oggetto del nuovo cantiere
inaugurato nelle scorse
settimane da Piave Servizi a
beneficio delle utenze dei
Comuni di Colle Umberto,
Cord ignano  e  Orsago .
L'investimento della società
p e r  i l  r i s a n a m e n t o
del l 'acquedotto è d i  4
mi l ioni  700 mi la euro,
f inanz iato  con i  fond i
erogati tramite il PNRR
(Piano Nazionale di Ripresa
e Resilienza), nel quadro
dell ' innovativo progetto
approntato  da l l 'u f f i c io
Progettaz ione di  P iave
S e r v i z i  d e n o m i n a t o
"Approccio integrato per la
r iduzione del le perdite
i d r i c he " .  L ' i n t e r ven to
riguarderà tubazioni di

diametro importanti. "Piave
Serv iz i  ha  fa t to  de l la
prevenzione e riparazione
delle perdite uno dei suoi
obiett iv i  p iù sf idant i  -
s p i e g a  i l  p r e s i d e n t e
Alessandro Bonet - Le
azioni infrastrutturali sono
fondamental i per poter
consentire un significativo
m i g l i o r a m e n t o
dell'indicatore M1, quello
relativo appunto alle perdite
idriche, fissato dall'authority
Arera. In questo senso,
interventi incisivi come
quello in partenza, attuati
su vasta scala, diventano
imprescindibili". Per quanto
riguarda la metodologia
d'intervento, la scelta è
ricaduta su una tecnica
"trenchless" non invasiva,
che  ga ran t i r à  d i ve r s i
vantaggi, in particolare la
continuità nella fornitura
idr ica,  la  r iduz ione a l
m in imo  deg l i  impa t t i
ambientali, e lo scongiurare
di pratiche autorizzative che
po t r ebbe ro  a l t r imen t i
causare un dilatamento dei
tempi di esecuzione. I
r isultat i  sono garantit i
dall'esperienza positiva di

Piave Servizi, che ha già
uti l izzato con successo
ques te  tecno log ie  ne l
risanamento di circa 3.800
metri di condotta tra Colle
Umberto e San Fior, con un
investimento di quasi 2
milioni e mezzo di euro. In
particolare, la tecnica che
verrà utilizzata è quella
dell'hose lining, che sfrutta
il sistema no-dig (senza
scavo): un tubolare viene
i n se r i t o  pe r  t r a z i one
meccanica all'interno della
condotta da sanare senza
e f f e t t u a r e  s c a v i ,
preservando l 'ambiente
circostante. Il tubolare,
autoportante, garantito per
cinquant'anni di vita utile, è
dotato di grande duttilità in
presenza di curve ed è
molto resistente a fenomeni
d i  s o v r a p p r e s s i o n i
istantanee (colpi di ariete) o
d i  v uo t i  i n  c ondo t t a
(sot tovuoto) .  O l t re  a l
risanamento della condotta
verranno rinnovati anche i
nodi idraulici, con la posa di
accessori che miglioreranno
la funzionalità dell'opera.
" I n  ques t ' ope ra z i one ,
garantire la continuità della
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fornitura idrica ai Comuni
alimentati è essenziale: per
questo è stata posata una
condotta di  bypass, la
medesima utilizzata nel
p r e c e d e n t e  s t r a l c i o
funzionale, ovvero tubolari
rinforzati in kevlar che
possono essere stesi a cielo
aperto", spiega Bonet, che
aggiunge: "A tal proposito,
ringrazio il Consorzio di
Bonifica Piave per averci
a g e v o l a t o
ne l l ' ind iv iduaz ione de l
tracciato e con il quale è
a t t i v a  u n a  p r o f i c u a
collaborazione". Il cantiere,
a s s e g n a t o  a l l a  d i t t a
Danphix Spa, si concluderà
a d  a g o s t o  2 0 2 5 .
Commentano i sindaci di
Colle Umberto, Sebastiano
Colett i; di  Cordignano,
Roberto Campagna; e di
Orsago, Giancarlo Mion: 'Un
ringraziamento a Piave
Serviz i  per i l  costante
impegno nel miglioramento
del servizio erogato e nella
tutela della risorsa idrica.
P rese rva re  l e  r i s o r se
naturali è una delle sfide dei
n o s t r i  t e m p i  e  t u t t i
dobbiamo fare la nostra
parte per consegnare ai
c i t tadini  d i  domani un
pianeta migliore di quello
che  abb iamo t rova to .
Ridurre le perdite d'acqua,
inoltre, si traduce in un
servizio più affidabile per la
comunità e in cost i  di
manutenzione contenuti.
L'avvio di questo progetto ci
rende orgogliosi perché
rappresenta un esempio

concreto di come la sinergia
t ra  en t i  pubb l i c i  e  i l
confronto possano portare a
r i su l t a t i  impor tan t i  e
duraturi".   01/02/2025
12:05 Gianandrea Rorato
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San Vendemiano, Cordignano e Orsago: via al risanamento

dell'acquedotto
LINK: https://www.trevisotoday.it/attualita/cordignano-orsago-san-vendemiano-bypass-acquedotto-31-gennaio-2025.html 

S a n  V e n d e m i a n o ,
Cordignano e Orsago: via al
risanamento dell'acquedotto
L'intervento, finanziato con
f o n d i  P n r r  p e r  u n
ammontare di 4 milioni 700
mila euro, riguarderà il
risanamento di oltre 4 km e
mezzo di condotta idrica. Il
cantiere è stato inaugurato
nelle scorse settimane con
la stesura del primo tratto
di bypass per garantire la
continuità della fornitura
idrica e si concluderà in
agos t o  Redaz i one  01
febbraio 2025 06:47 La
stesura del bypass e i
c o l l e g a m e n t i  t r a
Cordignano, Orsago e San
Vendemiano Si estende per
oltre 4 km e mezzo la
condotta idrica oggetto del
nuovo cantiere inaugurato
nelle scorse settimane da
Piave Servizi a beneficio
delle utenze dei Comuni di
Colle Umberto, Cordignano
e Orsago. L'investimento
d e l l a  s o c i e t à  p e r  i l
risanamento dell'acquedotto
è di 4 milioni 700 mila euro,
f inanz iato  con i  fond i
erogati tramite il PNRR
(Piano Nazionale di Ripresa

e Resilienza), nel quadro
dell ' innovativo progetto
approntato  da l l 'u f f i c io
Progettaz ione di  P iave
S e r v i z i  d e n o m i n a t o
"Approccio integrato per la
r iduzione del le perdite
i d r i c he " .  L ' i n t e r ven to
riguarderà tubazioni di
diametro importanti. «Piave
Serv iz i  ha  fa t to  de l la
prevenzione e riparazione
delle perdite uno dei suoi
obiett iv i  p iù sf idant i  -
s p i e g a  i l  p r e s i d e n t e
Alessandro Bonet - Le
azioni infrastrutturali sono
fondamental i per poter
consentire un significativo
m i g l i o r a m e n t o
dell'indicatore M1, quello
relativo appunto alle perdite
idriche, fissato dall'authority
Arera. In questo senso,
interventi incisivi come
quello in partenza, attuati
su vasta scala, diventano
imprescindibili». Per quanto
riguarda la metodologia
d'intervento, la scelta è
ricaduta su una tecnica
"trenchless" non invasiva,
che  ga ran t i r à  d i ve r s i
vantaggi, in particolare la
continuità nella fornitura

idr ica,  la  r iduz ione a l
m in imo  deg l i  impa t t i
ambientali, e lo scongiurare
di pratiche autorizzative che
po t r ebbe ro  a l t r imen t i
causare un dilatamento dei
tempi di esecuzione. I
r isultat i  sono garantit i
dall'esperienza positiva di
Piave Servizi, che ha già
uti l izzato con successo
ques te  tecno log ie  ne l
risanamento di circa 3.800
metri di condotta tra Colle
Umberto e San Fior, con un
investimento di quasi 2
milioni e mezzo di euro. In
particolare, la tecnica che
verrà utilizzata è quella
dell'hose lining, che sfrutta
il sistema no-dig (senza
scavo): un tubolare viene
i n se r i t o  pe r  t r a z i one
meccanica all'interno della
condotta da sanare senza
e f f e t t u a r e  s c a v i ,
preservando l 'ambiente
circostante. Il tubolare,
autoportante, garantito per
cinquant'anni di vita utile, è
dotato di grande duttilità in
presenza di curve ed è
molto resistente a fenomeni
d i  s o v r a p p r e s s i o n i
istantanee (colpi di ariete) o
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d i  v uo t i  i n  c ondo t t a
(sot tovuoto) .  O l t re  a l
risanamento della condotta
verranno rinnovati anche i
nodi idraulici, con la posa di
accessori che miglioreranno
la funzionalità dell'opera.
« In  ques t ' ope raz i one ,
garantire la continuità della
fornitura idrica ai Comuni
alimentati è essenziale: per
questo è stata posata una
condotta di  bypass, la
medesima utilizzata nel
p r e c e d e n t e  s t r a l c i o
funzionale, ovvero tubolari
rinforzati in kevlar che
possono essere stesi a cielo
aperto» spiega Bonet, che
aggiunge: «A tal proposito,
ringrazio il Consorzio di
Bonifica Piave per averci
a g e v o l a t o
ne l l ' ind iv iduaz ione de l
tracciato e con il quale è
a t t i v a  u n a  p r o f i c u a
collaborazione». Il cantiere,
a s s e g n a t o  a l l a  d i t t a
Danphix Spa, si concluderà
a d  a g o s t o  2 0 2 5 .
Commentano i sindaci di
Colle Umberto, Sebastiano
Colett i; di  Cordignano,
Roberto Campagna; e di
Orsago, Giancarlo Mion:
«Un ringraziamento a Piave
Serviz i  per i l  costante
impegno nel miglioramento
del servizio erogato e nella
tutela della risorsa idrica.
P rese rva re  l e  r i s o r se
naturali è una delle sfide dei
n o s t r i  t e m p i  e  t u t t i
dobbiamo fare la nostra
parte per consegnare ai
c i t tadini  d i  domani un
pianeta migliore di quello

che  abb iamo t rova to .
Ridurre le perdite d'acqua,
inoltre, si traduce in un
servizio più affidabile per la
comunità e in cost i  di
manutenzione contenuti.
L'avvio di questo progetto ci
rende orgogliosi perché
rappresenta un esempio
concreto di come la sinergia
t ra  en t i  pubb l i c i  e  i l
confronto possano portare a
r i su l t a t i  impor tan t i  e
duraturi». © Riproduzione
riservata
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Claudio Zambon è il nuovo presidente del Consorzio di Bonifica Alta

Pianura Veneta
LINK: https://veronaeconomia.it/2025/01/31/leggi-notizia/argomenti/associazioni/claudio-zambon-e-il-nuovo-presidente-del-consorzio-di-bonifica-alt... 

 Claudio Zambon è il nuovo
presidente del Consorzio di
Bon i f i c a  A l t a  P i anu ra
V e n e t a d i  R e d a z i o n e
Associazioni claudio zambon
consorzio di bonifica alta
p i a n u r a  v e n e t a
L'imprenditore agricolo di
Lonigo guiderà l'ente per la
gestione dell'acqua e la
tutela del territorio, con
focus su infrastrutture
idr iche e cambiament i
climatici. L'assemblea del
Consorzio di Bonifica Alta
Pianura Veneta, riunitasi
mercoledì sera presso la
s e d e  l e g a l e  d i  S a n
B o n i f a c i o ,  h a  e l e t t o
a l l ' u nan im i t à  C l aud i o
Zambon,  imprend i tore
agricolo di Lonigo, nuovo
pres iden te  a l l a  gu ida
d e l l ' e n t e .    O l t r e  a l
pres idente,  sono stat i
nominati il vicepresidente,
Moreno Cavazza e gli altri
componenti del Consiglio di
amministrazione, Giovanni
B a r c o  e  A l e s s a n d r o
Giacomuzzo.  «È un onore
assumere la guida del
Consorzio di Bonifica Alta
Pianura Veneta, un ente che
s v o l g e  u n  r u o l o

fondamentale nella gestione
dell'acqua per il settore
agricolo e nella tutela del
territorio. L'agricoltura è il
cuore pulsante della nostra
economia e il Consorzio
cont inuerà a garant ire
l ' e f f i c i e n z a  d e l l e
infrastrutture idriche per
supportare  le  az iende
agricole, preservare la
f e r t i l i t à  d e i  s u o l i  e
migliorare la resilienza degli
s t e s s i  d i  f r o n t e  a i
cambiamenti climatici», ha
dichiarato Claudio Zambon
dopo la sua nomina  Il
p r e s i d e n t e  u s c e n t e ,
Alessandro Lunardi, ha
espresso il proprio augurio
al successore: «Lascio la
presidenza con la certezza
che il nuovo Consiglio saprà
proseguire il lavoro svolto
fino a oggi per il bene del
territorio e del comparto
agricolo, affrontando le
n u o v e  s f i d e  c o n
competenza e visione». Il
Consorzio di Bonifica Alta
Pianura Veneta Il Consorzio
di Bonifica Alta Pianura
Veneta rappresenta un
punto di riferimento per la
gest ione de l la  r i sorsa

i r r i g u a ,  g a r a n t e n d o
un'efficace distribuzione
dell 'acqua al le imprese
agricole e tutelando la
sicurezza idraulica delle
aree rurali e urbane. Il
c omprenso r i o ,  che  s i
estende su 172.372, ha tra
le province di  Verona,
V i c enza  e  Padova ,  è
c a r a t t e r i z z a t o  d a
un'importante vocazione
agricola, con colture di
pregio che necessitano di
un sistema idrico efficiente
e sostenibile. Grazie ad
un'attenta pianificazione
strategica, i l  Consorzio
promuove interventi mirati
per contrastare gli effetti
dei cambiamenti climatici,
prevenendo fenomeni di
dissesto idrogeologico e
ottimizzando l'utilizzo delle
risorse idriche.
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Zone umide, patrimonio ambientale da tutelare: «Servono i

finanziamenti della legge speciale»
LINK: https://www.veneziatoday.it/attualita/zone-umide-patrimonio-ambientale.html 

Zone umide, patrimonio
ambientale da tutelare:
«Servono i finanziamenti
de l l a  l egge  spec i a l e»
Domenica è l'occasione per
v i s i t a r e  o a s i  e  a r e e
natural ist iche. Cazzaro
(Anb i ) :  «Senza  l egge
s p e c i a l e ,  m o l t e  n o n
e s i s t e r e b b e r o » .
B e n d o r i c c h i o  ( A c q u e
R i s o r g i v e ) :  « D a l l a
riqualificazione fluviale un
sistema di purificazione
naturale» Redazione 31
gennaio 2025 12:13 Fiume
Dese a Cappella di Scorzè,
foto di Nicola Toniolo Sono
52 le zone umide realizzate
e gestite dai consorzi di
bonifica del Veneto: un
totale di  433 ettar i  di
superficie a servizio dei
cittadini, della fauna e della
vegetazione, in simbiosi con
l'acqua. Svolgono funzioni
d i  f i t o d e p u r a z i o n e
(dis inquinamento del le
acque tramite p iante),
costituiscono habitat per
specie animali e vegetali,
s ono  p rez i o se  pe r  l a
s i cu rezza  id rau l i ca  d i
campagne e centri abitati,
ta lvo l ta rappresentano

invasi per l 'agricoltura;
alcune di queste, infine,
sono sono veri e propri
parchi. Domenica 2 febbraio
si celebrerà la "giornata
delle zone umide" e per
l'occasione i consorzi di
bonifica hanno organizzato
delle iniziative per riscoprire
queste aree di interesse
n a t u r a l i s t i c o .  A c q u e
Risorgive, tra i principali
consorzi del Veneto, ne
gestisce 32 tra golene,
fasce tampone, invasi di
laminazione e oasi (Noale,
Salzano, Gaggio ed Onara),
molte delle quali fruibili al
pubblico. Come spiega il
d i r e t t o r e  C a r l o
B e n d o r i c c h i o ,  « l a
riqual i f icazione f luviale
adottata in questi anni ha
permesso di creare una rete
di  depurator i  natura l i ,
nell'ottica di favorire una
r i g e n e r a z i o n e  d e g l i
ecosistemi e un maggior
livello di biodiversità». Per
sapere dove si trovano
questi gioielli del nostro
patrimonio naturalistico e
verificare se sono visitabili,
si può util izzare la app
" A c q u e  R i s o r g i v e " ,

scaricabile gratuitamente,
quindi accedere alla sezione
"Scoperta del territorio":
una mappa fornirà tutte le
informazioni utili e indicherà
anche i punti di accesso. Il
valore delle zone umide I
servizi che le zone umide
generano per la collettività
sono anche quantificabili
e conomicamente:  uno
studio pubblicato nel 2024
d a  A n b i  V e n e t o
(l'associazione degli 11
consorzi di bonifica del
Veneto) con Regione ed
Etifor (spinoff dell'università
di Padova) ha stimato in
quasi 14 milioni di euro
l'anno il valore delle attività
di fitodepurazione svolte in
que s t e  z one ,  men t r e
ammonta a 143 milioni
l'anno il valore ecologico
delle zone come habitat di
biodiversità. «Nella corsa
a l l 'adattamento e a l la
mitigazione degli effetti del
cambiamento climatico, la
realizzazione e gestione di
aree umide è fondamentale
per la sicurezza idraulica, la
tutela della biodiversità e la
salvaguardia della qualità
del le acque», spiega i l
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presidente di Anbi Veneto
F r a n c e s c o  C a z z a r o ,
spec i f i cando però  che
queste azioni «richiedono
a d e g u a t e  d o t a z i o n i
finanziare. Molte di queste
aree, per esempio, sono
state realizzate dalla legge
speciale per la salvaguardia
di Venezia e della laguna,
c h e  r i t e n i a m o  v a d a
rif inanziata con risorse
adeguate». Proprio tra le
province di Venezia, Padova
e Treviso, territorio solcato
da fiumi che si versano
ne l l a  l aguna ,  è  s ta ta
realizzata gran parte di
queste zone umide. La
c o n n e s s a  a t t i v i t à  d i
fitodepurazione, infatti, va a
supporto del fragile habitat
lagunare e molte di queste
zone, fa presente Cazzaro,
non esisterebbero senza la
legge speciale. Il problema
è  c h e  l o  s t r u m e n t o
legislativo di recente è stato
praticamente svuotato dei
fondi dedicati, lasciando a
disposizione solo 5 milioni
e u r o  l ' a n n o  p e r  l a
salvaguardia di Venezia e
della sua laguna, contro i
150 milioni richiesti dal
Comune di Venezia. ©
Riproduzione r iservata
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Mafie e ambiente in Veneto: convegno a Mestre tra bonifiche e

legalità
LINK: https://www.corrierealpi.it/regione/mafie-veneto-convegno-ambiente-bonifiche-nord-est-multimedia-mcxhiiq4 

Mafie e ambiente in Veneto:
convegno a Mestre tra
boni f iche e lega l i tà  I l
convegno "Mafie in Veneto -
Presenza nell'economia e
nell'ambiente" ha affrontato
il tema della legalità nella
gestione ambientale, con
particolare attenzione alle
bonifiche di siti contaminati
da  at t iv i tà  i l l ec i te  31
gennaio 2025 3' di lettura
Bon i f i c h e  amb i en t a l i ,
n o r m a t i v e  e  c a s i  d i
s u c c e s s o  n e l l a  l o t t a
all'inquinamento causato da
attività illecite e criminalità
organizzata. Sono stati
questi i temi centrali della
terza giornata del convegno
'Mafie in Veneto - Presenza
n e l l ' e c o n o m i a  e
nell'ambiente', svoltosi al
Museo M9 di Mestre. Un
appuntamento di grande
rilievo che ha messo in luce
il legame tra legalità e
tutela del territorio, con
intervent i  d i  espert i  e
istituzioni impegnati nella
r igeneraz ione  d i  a ree
c o m p r o m e s s e .  D a l l e
normative alle operazioni
su l  campo:  i l  quadro
legislativo e tecnico Ad
aprire i lavori è stata Vallì
Zi l l io,  Presidente del la
Sezione Regionale dell'Albo
Gestori Ambientali, che ha
sottolineato l'importanza
della tutela ambientale
come bene comune e la

necessità di un quadro
no rma t i v o  r i g i d o  pe r
contrastare l'inquinamento
illegale. Maurizio Pernice,
ex Direttore Generale del
Ministero dell'Ambiente, ha
ripercorso l'evoluzione della
normativa in materia di
bonifiche, soffermandosi sul
D.lgs. 152/2006 e sulle
modifiche del 2015 che
hanno rafforzato le misure
contro i reati ambientali. In
particolare, ha approfondito
l a  q u e s t i o n e  d e l l a
responsabilità del danno
ambientale e il ruolo del
proprietario incolpevole.
Marianna Morabito, del
Team Esperti dell'Ufficio del
Commissario Unico alle
Bonifiche, ha spiegato il
c o m p l e s s o  i t e r
au t o r i z z a t o r i o  pe r  l e
bonifiche, evidenziando le
o p p o r t u n i t à  d i
finanziamento offerte dal
PNRR per la riqualificazione
di aree inquinate. Sul fronte
tecnico,  Enr ico Mor ig i ,
membro  de l  Comi ta to
Nazionale Albo Gestori
Ambientali, ha illustrato i
r equ i s i t i  r i ch ies t i  pe r
operare nelle bonifiche,
m e n t r e  i l  T e n e n t e
Colonnello Alessio Tommaso
Fusco, Subcommissario alle
Bonifiche, ha fornito un
a g g i o r n a m e n t o  s u l l e
operazioni in corso per la
rimozione di discariche

abus ive  e  i l  recupero
ambientale. Fusco ha anche
ev idenz ia to  i  r i su l ta t i
ottenuti dal Commissario
Unico dal 2017, con un
impatto  pos i t ivo  su l la
sostenibilità e sul risparmio
e c o n o m i c o .  C i v i t a
Castel lana e Tezze sul
Brenta: due esempi di
bonifica riuscita Uno dei
momenti più attesi della
g i o r n a t a  è  s t a t a  l a
presentazione di due casi di
s u c c e s s o  n e l l a
r i g e n e r a z i o n e  d i  s i t i
compromess i .  Fabr iz io
P u r c h i a r o n i ,  d i
E c o san t aga t a  s r l ,  h a
il lustrato i l progetto di
Landfil l Mining a Civita
Ca s t e l l a na  (VT ) ,  c he
prevede la rimozione di
r i f i u t i  i n e r t i  e  g e s s i
accumulati tra il 1988 e il
2009, con l'obiettivo di
r i d u r r e  i l  r i s c h i o  d i
inquinamento e migliorare
la gestione dei rifiuti senza
ulteriore consumo di suolo.
A seguire, Roberto Pedron,
e s p e r t o  i n  b o n i f i c h e
ambientali, ha raccontato il
caso di Tezze sul Brenta
(VI), dove è in corso la
b o n i f i c a  d e l l e  a c q u e
sotterranee contaminate da
cromo esavalente. Grazie a
indagini approfondite e a un
piano di intervento mirato,
il territorio sta tornando a
nuova vita, dimostrando
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come una gestione efficace
de l l e  bon i f i che  possa
r e s t i t u i r e  v a l o r e
a l l ' a m b i e n t e  e  a l l a
comunità. A chiudere la
sessione è stato Daniele
G i z z i ,  P r e s i den t e  de l
Comitato Nazionale Albo
G e s t o r i  A m b i e n t a l i ,
intervenuto in collegamento
remoto. Un convegno per la
legalità e l'ambiente La
rassegna "Mafie in Veneto -
Presenza nell'economia e
nell'ambiente", giunta alla
sua seconda edizione, ha
visto la partecipazione di
i s t i t u z i on i ,  e s pe r t i  e
associazioni impegnate
ne l l a  l o t t a  c on t r o  l e
infiltrazioni mafiose nel
s e t t o r e  a m b i e n t a l e .
L'evento è stato organizzato
dalla Sezione regionale del
Veneto dell'Albo Gestori
A m b i e n t a l i ,  i n
c o l l a b o r a z i o n e  c o n
U n i o n c a m e r e  V e n e t o ,
LIBERA - Associazioni, nomi
e numeri contro le mafie
A . P . S . ,  i l  C o m i t a t o
Imprenditoria Femminile
della CCIAA Venezia Rovigo,
con il patrocinio di ANCI
Veneto, Albo Nazionale
Gestori Ambientali, Ordine
dei Dottori Commercialisti
ed Espert i  Contabi l i  di
V e n e z i a  e  l a  m e d i a
partnership di NEM - Nord
E s t  M u l t i m e d i a .
Un'occasione fondamentale
per ribadire il ruolo della
legalità nella tutela del
territorio e la necessità di
una  sempre  magg iore
sinergia tra ist ituzioni,

imprese e cittadini per
contrastare l'inquinamento
e il malaffare ambientale.
Riproduzione riservata
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Riconferma della squadra alla guida del Consorzio di Bonifica Adige

Po
LINK: https://www.lapiazzaweb.it/news/attualita/397107/riconferma-della-squadra-alla-guida-del-consorzio-di-bonifica-adige-po.html 

Riconferma della squadra
alla guida del Consorzio di
Bonifica Adige Po Rinnovato
i l  C o n s i g l i o  d i
Amministrazione per i l
nuovo mandato: continuità
e nuovi obiettivi per un
futuro più ef f ic iente e
organizzato Adamo Chiesa
E m a i l :
redazione@lapiazzaweb.it
31.01.2025 - 17:20 Roberto
Branco e Marco Volpin Si è
svolta questa matt ina,
venerdì 31 gennaio 2025, la
prima seduta della nuova
Assemblea consorziale del
Consorzio di Bonifica Adige
Po, che ha visto la conferma
della squadra di gestione
per il prossimo mandato
quinquennale. La seduta si
è  tenuta ne l la  stor ica
cornice di Sala Arzenton del
P a l a z z e t t o  Campagne
Vecchie, in Piazza Garibaldi
a Rovigo. Un incontro che
ha segnato l'inizio di una
nuova fase per l 'ente,
rinnovato attraverso le
elezioni del 15 dicembre
2024. L'ordine del giorno
della giornata ha visto come
principali punti l'elezione del
n u o v o  C o n s i g l i o  d i

Ammin i s t r az i one  e  l a
nomina delle cariche di
Presidente e Vicepresidente.
Il Direttore Generale Marco
Volpin ha aperto i lavori,
i n i z i a n d o  c o n  u n
ringraziamento al Revisore
dei Conti uscente, il dott.
Lu ig i  F in i ,  per  i l  suo
contributo professionale e la
cos tan te  d i spon ib i l i t à
dimostrata in questi anni di
c o l l a b o r a z i o n e .  I  2 0
consiglieri eletti, insieme ai
t r e  S i n d a c i  e  a i
r a p p r e s e n t a n t i  d e l l e
P rov i n ce ,  e r ano  t u t t i
presenti all' incontro. La
seduta è stata presieduta
p r ovv i s o r i amen t e  d a l
consigliere Rizzato Dario, il
quale, in qualità di eletto
con il maggior numero di
preferenze, ha avviato la
discussione sugli argomenti
all'ordine del giorno, con
l ' a p p r o v a z i o n e  d e l l a
convalida degli eletti e la
successiva votazione per la
nomina dei quattro membri
del CDA. Al termine della
votazione, il Consiglio di
Amministrazione è stato
r iconfermato nel la sua
composizione precedente,

con Lauro Ballani, Marco
Bari, Roberto Branco e
Massimo Patergnani. La
carica di Presidente è stata
attribuita nuovamente a
Roberto Branco, mentre la
Vicepresidenza è stata
confermata a Lauro Ballani.
Il Presidente riconfermato,
R o b e r t o  B r a n c o ,  h a
espresso la sua gratitudine
per la f iducia ricevuta,
sottolineando che questo
risultato rappresenta una
chiara dimostrazione di
apprezzamento per il lavoro
svolto durante il mandato
p r e c e d e n t e .  N e l  s u o
intervento,  Branco ha
de l ineato  g l i  ob ie t t iv i
strategici per il prossimo
periodo, sottolineando che
l'obiettivo primario sarà
que l l o  d i  e l e va re  g l i
s t a n d a r d  q u a l i t a t i v i
dell'ente, con un focus su
efficienza, organizzazione,
programmazione, presenza
e comunicazione. Branco ha
concluso ribadendo che gli
obiettivi delineati non sono
sogni irrealizzabili, ma piani
ambiz ios i  ma concret i ,
perseguibi l i  grazie al la
compattezza della squadra
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e alla stretta collaborazione
con le istituzioni locali e
r eg i ona l i .  ' I l  d i a l ogo
continuo con i Comuni, le
Province e la Regione sarà
f o n d a m e n t a l e  p e r
rispondere alle esigenze del
nostro territorio, e per
onorare la fiducia dei più di
80.000 elettori che hanno
sce l t o  d i  a f f i da r c i  l a
gest ione e la cura del
nos t r o  amb ien te ' ,  ha
dichiarato il Presidente. Un
in i z i o  pos i t i vo  pe r  i l
Consorzio di Bonifica Adige
Po, che s i  prepara ad
affrontare nuove sfide, con
l'impegno di continuare a
tutelare e valorizzare il
ter r i tor io  e  le  r i sorse
natura l i  de l la  zona.
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Gerolimetto confermato presidente del Consorzio di bonifica Piave

per il quinquennio 2025-2029
LINK: https://www.oggitreviso.it/gerolimetto-confermato-presidente-del-consorzio-di-bonifica-piave-quinquennio-2025-2029-au23291-348965 

 Gerolimetto confermato
presidente del Consorzio di
bon i f i c a  P i ave  pe r  i l
quinquennio 2025-2029
"Nel r ingraziare per la
fiducia rinnovata, sarà più
forte il mio impegno nel far
fronte al  cambiamento
c l imat i co '  31/01/2025
16:02 | Ingrid Feltrin Jefwa
| 31/01/2025 16:02 |
Ingrid Feltrin Jefwa |    
M O N T E B E L L U N A  -
L'assemblea del Consorzio
di bonifica Piave, svoltasi
ogg i  31  genna i o ,  h a
c o n f e r m a t o  A m e d e o
Gerolimetto alla presidenza
per il nuovo mandato che
coprirà il periodo 2025-
2029. Gerolimetto, che ha
già ricoperto il ruolo negli
u l t imi c inque anni,  ha
guidato l'ente in un periodo
di significativa attività, con
iniziative focalizzate sulla
gest ione de l le  r i sorse
i d r i c h e ,  l a  s i c u r e z z a
ambientale e l'irrigazione, a
servizio dei 92 comuni che
c o m p o n g o n o  i l
comprensorio. Oltre alla
conferma del presidente,
l ' assemb lea  ha  e le t to
Domen ico  Marco l i n  d i

M o n t e b e l l u n a ,  c o m e
Vicepresidente. Marcolin
aveva già ricoperto ruoli di
responsabilità all'interno
dell'assemblea nel mandato
precedente. Il Consiglio di
a m m i n i s t r a z i o n e  d e l
Consorzio si arricchisce con
nuovi ingressi e conferme:
Alessandro Campigotto, già
pa r t e  de l  p r e ceden te
cons ig l i o ,  e  G iuseppe
Facchin, nuovo membro
proveniente da San Polo di
Piave. All'assemblea erano
present i  anche d ivers i
rappresentanti istituzionali,
tra cui Nicola Venerandi,
per la Regione Veneto, e
Claudio Sartor,  per la
Provincia di Treviso. Erano
inol t re present i  a lcuni
sindaci eletti dall'Assemblea
dei Sindaci: Paola Moro,
sindaco di Monastier di
Treviso, Ombretta Basso,
sindaco di Riese Pio X, e
Mattia Perencin, sindaco di
Farra di Soligo. Amedeo
Gerolimetto ha espresso la
sua grat i tudine per la
f i d u c i a  r i n n o v a t a ,
sottolineando l'importanza
di proseguire il lavoro del
Consorzio per fronteggiare

l e  s f i d e  l e g a t e  a i
cambiamenti climatici. "Nel
ringraziare per la fiducia
rinnovata, sarà più forte il
mio impegno nel far fronte
al cambiamento climatico
con cui ci confrontiamo ogni
g io rno ,  i n  par t i co la re
nell'anno appena trascorso.
Il lavoro del Consorzio Piave
è  f o n d a m e n t a l e  p e r
garantire l'irrigazione e la
s icurezza idrau l ica,  la
m a n u t e n z i o n e  d i  u n
territorio che comprende
b e n  9 2  c o m u n i " ,  h a
dichiarato Gerolimetto.      
3 1 / 0 1 / 2 0 2 5  1 6 : 0 2  |
modificato il: 31/01/2025
16:44 Ingrid Feltrin Jefwa
SEGUIMI SU:
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Diga del Vanoi, 'botta e risposta' tra Manica (Pd) e Brunet (Lista

Spinelli)
LINK: http://www.lavocedelnordest.eu/diga-del-vanoi-botta-e-risposta-tra-manica-pd-e-brunet-lista-spinelli/ 

Diga del Vanoi, 'botta e
risposta' tra Manica (Pd) e
Brunet (L ista Spinel l i )
Posted on 31 Gennaio 2025
31 Gennaio 2025 Author
Redazione Il capogruppo del
Pd, Manica: "Diga Vanoi:
chiediamo ancora una volta
alla Giunta di far valere con
maggior fermezza la netta
contrarietà del Trentino".
Risponde la consigl iera
Brunet: "Dichiarazioni che
distorcono la realtà"  
Trento - "Dopo alcuni mesi
di silenzio - scrive in una
nota il capogruppo Manica
(nella foto), a seguito della
fine del cosiddetto 'Dibattito
pubblico' ritorna una nuova
p u n t a t a  d e l  t e a t r o
dell'assurdo sulla Diga del
Vanoi. L'appena rinnovato
consiglio d'amministrazione
del Consorzio di Bonifica del
Brenta, a seguito delle
conclusioni presentate dal
responsabile della fase di
dibattito, ha ribadito il suo
interesse e la necessità di
proseguire con le fas i
progettual i  success ive,
r i tenendo l ' ipotesi  C -
ovvero i l  progetto che
prevederebbe la costruzione

di un bacino con un volume
d ' a c q u a  m i n o r e  e
interamente in territorio
t rent ino  -  la  mig l io re
opzione per creare 'un
po lmone  d i  s c o r t a  e
regolazione che la diga e il
relativo bacino metteranno
a disposizione'. Il giorno
successivo a questa notizia
- continua Manica - in
Consigl io regionale del
Veneto, viene discussa la
mozione a prima firma della
capogruppo del Part ito
democratico Camani, che
chiede per l'ennesima volta
all'assemblea di esprimere
una posizione di contrarietà
sul progetto dell'invaso sul
Vanoi. In quella circostanza
la maggioranza veneta
guidata da l la  Lega ha
dimostrato, per l'ennesima
volta, di essere totalmente
sorda nei confronti dei
territori interessati dalla
c o s t r u z i o n e  d e l l o
sbarramento. E, al fine di
non assumers i  a l cuna
responsabilità, ha deciso di
non partecipare al voto e di
far cadere la mozione,
i m p e d e n d o  i l
raggiungimento del quorum

durante la votazione. Ciò
che ancora una volta manca
al l ' interno di  quals ias i
d i b a t t i t o  l e g a t o  a l l a
poss ib i l i t à  o  meno d i
cos t ru i r e  l a  D iga  su l
t o r r e n t e  V a n o i  è  l a
posizione della Provincia
Autonoma di Trento che, a
seguito dell'approvazione
unanime della mozione del
g r u p p o  d e l  P a r t i t o
democratico del Trentino -
sottol inea Manica - ha
messo  un  pun to  a l l a
vicenda, esprimendo la
propria posizione contraria.
La decisione non spetta al
Consorzio, non spetta alla
Giunta regionale del Veneto
e non spetta nemmeno allo
Stato - al contrario di ciò
che echeggiava durante il
s u r r e a l e  d i b a t t i t o
dell'assemblea legislativa
veneta - bensì spetta a chi
det iene la competenza
primaria sulla pianificazione
de l  p ropr io  te r r i to r io;
o v v e r o  l a  P r o v i n c i a
Autonoma di Trento. Visto
ciò che è accaduto in questi
giorni, chiediamo ancora
una volta alla Giunta di far
valere con forza e con tutti
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gli strumenti a propria
disposizione la posizione di
netta contrarietà espressa
dal Consiglio provinciale,
dalle amministrazioni locali
ed  i n  pa r t i co l a re  da i
cittadini del Vanoi e del
P r i m i e r o .  N o n  s i a m o
disposti ad accettare che ci
sia chi, da fuori, tenti di
imporre decisioni che sono
dannose per la popolazione
e per la tutela del nostro
territorio. La Diga sul Vanoi
non si deve fare e non si
farà; questa è la battaglia
che il Partito democratico
del Trentino porterà avanti 
- conclude il capogruppo -
fino a che il progetto non
ve r rà  de f i n i t i vamente
accantonato una volta per
tutte". La replica della
Consig l iera Brunet "Mi
hanno part ico larmente
c o l p i t a  d i c h i a r a z i o n i
recentemente rilasciate dal
Capogruppo del Partito
Democratico in Consiglio
Provinciale - repl ica la
consigliera Brunet (nella
foto)  -  in  mer i to  a l la
questione della diga del
Vanoi. Sono sconcertata
perché tali dichiarazioni, per
l'ennesima volta, distorcono
l a  r e a l t à  de i  f a t t i  e
d i p i ngono  un  quad r o
completamente diverso
rispetto alla ormai arcinota
posiz ione del la  Giunta
p r o v i n c i a l e  e  d e l l a
maggioranza sul tema: la
diga, infatti, non si farà. E
non si farà proprio perché la
PAT ha espresso i l suo
diniego in ogni sede, da

ultimo per mezzo di un
inequivocabile comunicato
stampa del 9 novembre
2024 con cui la Provincia ha
evidenziato tutte le ragioni
p e r  c u i  t a l e  o p e r a
cost ituisce uno sfregio
ambientale ed un attentato
alla sicurezza dei cittadini.
La contrarietà rispetto alla
edificazione dell'opera -
continua la consigliera della
Lista Spinelli - è poi stata
e s p r e s s a  i n  m a n i e r a
inequivocabile anche dal
Consiglio provinciale che,
come ha ricordato il collega
Manica, ha votato in tal
senso in ogni occasione in
cui la questione è stata
portata alla sua attenzione.
Non si può quindi accusare
il Governo provinciale di
essere rimasto inerte sul
tema, giacché in ogni sede
ufficiale ed informale il
P r e s i d e n t e  F u g a t t i  e
l'Assessore Zanotelli hanno
ribadito la netta contrarietà
del Trentino rispetto alla
realizzazione della diga: per
la costruzione dell'opera,
che verrebbe a erigersi
interamente in territorio
t rent ino,  è  necessar ia
l ' au t o r i z za z i one  de l l a
P r o v i n c i a  e  t a l e
autorizzazione non c'è mai
stata e, f inché ci sarà
questa maggioranza, non ci
sarà, checché ne dicano
consorzi o politici locali.
Ringrazio infine la Giunta
prov inc ia le  -  conc lude
Brunet - ed in particolare
l'Assessore Zanotelli che,
anche in questi giorni, ha

ribadito nuovamente la
posizione di contrarietà
della Provincia rispetto alla
diga, confermando una
l inea d i  a t tenz ione a i
territori che, sono certa,
p rosegu i r à  anche  ne l
futuro". Belluno richiama
l'Europa «Ce lo chiede
l'Europa. E stavolta non è
u n  m o d o  d i  d i r e
inflazionato. Per il Vanoi la
posizione della Provincia
rimane ferma anche perché,
oltre ai non trascurabili
problemi di sicurezza, c'è la
questione degli ambienti
n a t u r a l i » .  L o  d i c e  i l
presidente della Provincia di
Belluno, Roberto Padrin,
facendo riferimento alla
Nature Restoration Law, la
legge comunitaria per il
r ipr ist ino degl i  habitat
d e g r a d a t i  i n  E u r o p a
approvata nel giugno 2024.
La  norma europea ha
adottato un regolamento
preciso che si propone di
ripristinare almeno il 20%
degli habitat degradati
entro il 2030, per arrivare
al  90% nel  2050. Per
quanto riguarda i corsi
d'acqua, l'obiettivo è quello
d i  r ipr i s t inare  a lmeno
25.000 km d i  f iumi  a
scorrimento libero entro il
2 0 3 0 ,  a t t r a v e r s o
l'eliminazione delle tante
barriere obsolete ancora
presenti (articolo 9 del
regolamento). Inoltre, ogni
Stato membro è chiamato a
quantificare la superficie
che deve essere ripristinata
per conseguire gli obiettivi
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 di r ipr ist ino. «Sarebbe
assurdo costruire una diga
nuova, dovendo invece
produrre un piano in cui
inserire le eliminazioni di
sbarramenti sui fiumi e sui
tor rent i»  sot to l inea  i l
presidente Padrin. «Uno
d e g l i  a l l e g a t i  d e l
regolamento stila un elenco
preciso delle misure di
r ipr ist ino da adottare»
aggiunge i l  consigl iere
provinciale delegato al
demanio idrico, Massimo
Bortoluzzi. «Due punti sono
particolarmente indicativi
del nostro caso: rimuovere
le barriere longitudinali e
laterali, quali argini e dighe;
dare maggiore spazio alle
d inamiche de i  f iumi e
ripristinare i tratti fluviali a
sco r r imento  l i be ro .  E
rinaturalizzare gli alvei dei
f iumi, i  laghi e i  corsi
d'acqua di pianura, per
esempio rimuovendo gli
e lement i  d i  correz ione
artificiale del corso degli
a lve i ,  o t t imizzando la
composizione del substrato,
migliorando o sviluppando
la copertura degli habitat.
Se davvero si  andasse
verso la prosecuzione degli
s t u d i  p r o g e t t u a l i  s i
rischierebbe di sperperare
denaro per nulla». «Anche
per questo la posizione
della Provincia non cambia
di  una virgola,  anzi  è
ancora più avvalorata»
conc lude i l  pres idente
Padrin. Le alternative alla
d iga  c i  sono  e  s ta te
p re sen ta t e ,  s i a  ne l l e

osservazioni depositate
dalla Provincia sia nelle
tappe del dibattito pubblico
a Canal San Bovo e a
Cittadella sia anche in tutte
quelle in videoconferenza a
cui abbiamo partecipato -
sottolinea i l consigliere
Bortoluzzi -. Ora sta al
Consorzio Brenta recepirle».
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Via il risanamento dell'acquedotto: lavori per oltre 4 milioni di euro

LINK: https://www.qdpnews.it/comuni/colle-umberto/via-il-risanamento-dellacquedotto-lavori-per-oltre-4-milioni-di-euro/ 

V i a  i l  r i s a n a m e n t o
dell'acquedotto: lavori per
oltre 4 mil ioni di euro
bySimone Masetto venerdì,
31 Gennaio 2025 Total 0
Shares 0 0 0 Si estende per
oltre 4 km e mezzo la
condotta idrica oggetto del
nuovo cantiere inaugurato
nel le scorse sett imane
da Piave Servizi a beneficio
delle utenze dei Comuni
d i   C o l l e
Umberto, Cordignano e Ors
ago. L'investimento della
società per il risanamento
de l l 'acquedotto  è  d i  4
mi l ioni  700 mi la euro,
f inanz iato  con i  fond i
erogati tramite i l  PNRR
(Piano Nazionale di Ripresa
e Resilienza), nel quadro
dell ' innovativo progetto
approntato  da l l 'u f f i c io
Progettaz ione di  P iave
S e r v i z i
denominato   'Approcc io
integrato per la riduzione
de l l e  perd i te  id r i che ' .
L ' intervento r iguarderà
tubaz i on i  d i  d i amet r i
importanti. 'Piave Servizi ha
fatto della prevenzione e
riparazione delle perdite
uno dei suoi obiettivi più

s f i d a n t i  -  s p i e g a  i l
p res idente  A lessandro
B o n e t  -  L e  a z i o n i
i n f r a s t r u t t u r a l i  s o n o
fondamental i per poter
consentire un significativo
m i g l i o r a m e n t o
dell'indicatore M1, quello
relativo appunto alle perdite
idriche, fissato dall'authority
Arera. In questo senso,
interventi incisivi come
quello in partenza, attuati
su vasta scala, diventano
imprescindibili'. Per quanto
riguarda la metodologia
d'intervento, la scelta è
r i c a d u t a  s u  u n a
tecnica 'trenchless' non
invasiva, che garantirà
d i v e r s i  v a n t a g g i ,  i n
particolare la continuità
ne l l a  fo rn i tu ra  id r i ca ,
la riduzione al minimo degli
impatti ambientali, e lo
s c o n g i u r a r e  p r a t i c h e
a u t o r i z z a t i v e  c h e
po t r ebbe ro  a l t r imen t i
causare un dilatamento dei
tempi d i  esecuzione. I
r i s u l t a t i  s o n o
garantiti dall 'esperienza
positiva di Piave Servizi,
che ha già utilizzato con
successo queste tecnologie

n e l  r i s a n a m e n t o  d i
c i r c a   3 . 8 0 0  m e t r i  d i
condotta tra Colle Umberto
e  S a n  F i o r ,  c o n  u n
investimento di quasi 2
milioni e mezzo di euro. In
particolare, la tecnica che
verrà utilizzata è quella
dell'hose lining, che sfrutta
il sistema no-dig (senza
scavo): un tubolare viene
i n se r i t o  pe r  t r a z i one
meccanica all'interno della
condotta da sanare senza
e f f e t t u a r e  s c a v i ,
preservando l 'ambiente
circostante. Il tubolare,
autoportante e garantito
per cinquant'anni di vita
utile, è dotato di grande
dutti l ità in presenza di
curve, di elevata resistenza
a   s o v r a p p r e s s i o n i
istantanee (colpi di ariete) e
di capacità di resistere
a   v u o t i  i n  c o n d o t t a
(sot tovuoto) .  O l t re  a l
risanamento della condotta,
verranno rinnovati anche
i nodi idraulici, con la posa
d i  a c c e s s o r i  c h e
m i g l i o r e r a n n o  l a
funzionalità dell'opera. 'In
quest'operazione, garantire
la continuità della fornitura
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 idrica ai Comuni alimentati
è essenziale: per questo è
stata posata una condotta
di bypass, la medesima
utilizzata nel precedente
stralcio funzionale, ovvero
tubolari rinforzati in kevlar
che possono essere stesi a
cielo aperto', spiega Bonet,
c h e  a gg i unge :   ' A  t a l
propos i to ,  r ingraz io  i l
Consorzio di Bonifica Piave
pe r  a ve r c i  a gevo l a t o
ne l l ' ind iv iduaz ione de l
tracciato e con il quale è
a t t i v a  u n a  p r o f i c u a
collaborazione'. Il cantiere,
a s s e g n a t o  a l l a
d i t t a  Danph ix  Spa ,  s i
c o n c l u d e r à  a d
a g o s t o   2 0 2 5 .   ' U n
ringraziamento a Piave
Serviz i  per i l  costante
impegno nel miglioramento
del servizio erogato e nella
tutela della risorsa idrica. -
commentano i  s indac i
d i   C o l l e
U m b e r t o ,   S e b a s t i a n o
C o l e t t i ;
d i  Cord ignano,  Roberto
C a m p a g n a ;  e
di Orsago, Giancarlo Mion: -
P rese rva re  l e  r i s o r se
naturali è una delle sfide dei
n o s t r i  t e m p i  e  t u t t i
dobbiamo fare la nostra
parte per consegnare ai
c i t tadini  d i  domani un
pianeta migliore di quello
che  abb iamo t rova to .
Ridurre le perdite d'acqua,
inoltre, si traduce in un
servizio più affidabile per la
comunità e in cost i  di
manutenzione contenuti.
L'avvio di questo progetto ci

rende orgogliosi perché
rappresenta un esempio
concreto di come la sinergia
t ra  en t i  pubb l i c i  e  i l
confronto possano portare a
r i su l t a t i  impor tan t i  e
duraturi'. Total 0 Shares
Share 0 Tweet 0 Pin it 0
B e n i n f o r m a t i  C n a -
Confartigianato: rinviare al
2026 la polizza catastrofale
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Prima seduta della neo eletta Assemblea consorziale. Riconfermata

la squadra dello scorso mandato
LINK: https://www.rovigo.news/prima-seduta-della-neo-eletta-assemblea-consorziale-riconfermata-la-squadra-dello-scorso-mandato/ 

Prima seduta della neo
e l e t t a  A s s e m b l e a
consorziale. Riconfermata la
squad ra  de l l o  s c o r so
m a n d a t o  R e d a z i o n e
31/01/2025 18:54 Roberto
B r a n c o  c o n f e r m a t o
presidente del consorzio di
Bonifica Adige Po, come il
v icepres idente Bal lan i .
Squadra che vince non si
cambia  ROVIGO - Si è
tenuta venerdì 31 gennaio
mattina, nella cornice di
sala Arzenton del Palazzetto
Campagne Vecchie di Piazza
Garibaldi, la prima seduta
del la nuova Assemblea
consorzia le, così  come
costituitasi con il rinnovo
delle cariche elettive nella
votazione del 15 dicembre
dello scorso anno. Ordine
del giorno della mattinata
l ' e l e z i o n e  d e l  n u o v o
C o n s i g l i o  d i
Amministrazione dell'ente,
costituito da 4 consiglieri
scelti fra gli amministratori
eletti, e la nomina delle
cariche di Presidente e di
Vicepresidente dell'Ente. Il
Direttore Generale Marco
Volpin, nell'aprire la seduta,
ha ringraziato l'uscente

Revisore dei Conti, dott.
Luigi Fini, per la cordiale e
costante disponibil ità e
l ' a l t a  p r o f e s s i o n a l i t à
dimostrate in questi anni di
c o l l a b o r a z i o n e .  I  2 0
cons ig l ier i  erano tut t i
presenti ,  assieme ai 3
Sindaci e ai rappresentanti
delle Province. La seduta è
s t a t a  p r e s i e d u t a ,
p rovv i so r i amente ,  da l
consigliere che ha ottenuto
i l  magg ior  numero  d i
preferenze nelle scorse
elezioni, Dario Rizzato il
q u a l e  h a  a v v i a t o  l a
trattazione degli argomenti
all'ordine del giorno, fra cui,
in primis, l'approvazione
della convalida degli eletti.
È  segu i t a ,  qu ind i ,  l a
vo taz i one  a  s c ru t i n i o
segreto dei quattro membri
del Cda e a seguire, fra
questi, i consiglieri hanno
votato per assegnare la
carica della Presidenza e,
successivamente, fra i tre
r i m a s t i ,  d e l l a
Vicepresidenza. Il risultato
delle nomine conferma la
fiducia riposta nella squadra
che ha guidato l'Ente nello
s c o r s o  m a n d a t o

quinquennale: il Consiglio di
Amministrazione è quindi
composto da Lauro Ballani,
Marco Bari, Roberto Branco
e Massimo Patergnani, la
Presidenza è riconfermata
nel già Presidente Branco e
così la Vicepresidenza nel
già Vicepresidente Ballani. 
I Consiglieri riconfermati
intervengono ringraziando
per la fiducia in loro riposta
e sottolineano le importanti
sfide che dovranno essere
a f f r on t a t e  ne l  nuovo
mandato. I l  Presidente
B r a n c o  r i n g r a z i a
l'Assemblea del supporto,
della fiducia e soprattutto di
questa riconferma che 'per
m e  r a p p r e s e n t a  u n a
concreta dimostrazione di
a p p r e z z a m e n t o  n e i
confronti del lavoro svolto
nei cinque anni trascorsi', in
cont inui tà con i  qual i ,
racconta oggi gli obiettivi
strategici che vorrebbe
raggiungere in  questo
n u o v o  m a n d a t o .  U n
programma piuttosto vasto
e dettagliato il cui focus è
'Portare l 'Ente a degl i
s t a n d a r d  q u a l i t a t i v i
adeguati ad un' idea di
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 futuro in linea coi tempi.
Parole d'ordine: Efficienza,
O r g a n i z z a z i o n e ,
Programmazione, Presenza
e  C o m u n i c a z i o n e '  e ,
sottolinea Branco, 'questo
non è un libro dei sogni ma
la proposta di obiettivi
perseguibili e raggiungibili,
seppur ambiziosi, con la
fo rza  d i  una  squadra
c o m p a t t a ,  r i c c a  d i
ammin i s t ra to r i  che  s i
faranno attenti portavoce
delle esigenze del territorio
e di rappresentanti delle
i s t i t u z i o n i ,  C o m u n i ,
Province e Regione, con i
quali è fondamentale i l
dialogo ed i l  confronto
cont inu i ,  per  arr ivare,
assieme, a dare risposte
concrete ai più di 80.000
elettori che hanno scelto noi
quale gruppo di governo e
gestione del territorio che
abitano'. Per approfondire
leggi anche: In partenza 30
mil ioni  d i  lavor i  lungo
l'Adigetto Completamento
de l  s i s tema Ad iget to-
Scortico-Malopera, a che
punto siamo con i lavori?
Proseguono a ritmo serrato
i  l avo r i  su l l ' Ad ige t to  
Pandemia, gelate e aviaria:
2021 nero per l'agricoltura
L a s c i a  u n  c o m m e n t o
Annulla r isposta I l  tuo
indirizzo email non sarà
p u b b l i c a t o .  I  c a m p i
o b b l i g a t o r i  s o n o
contrassegnati * Comment
Name * E-mail * Website
Salva il mio nome, email e
sito web in questo browser
per la prossima volta che

commento. Ultime notizie

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato
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